

Sujet : [INTERNET]

De : Sylvie Magdika <sylvie.magdika@gmail.com>

Date : 10/04/2024 18:27

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire-enquêteur,

Je vous fais part de mon opposition totale à ce projet qui n'a que des points négatifs pour les habitants du département :

- > il est en partie financé avec des aides de l'Etat, donc avec nos impôts, sans aucune contrepartie financière pour les habitants qui, par contre, subiront toutes les nuisances liées à cette activité
 - > ces mêmes habitants devront également, toujours avec leurs impôts, payer les infrastructures routières qui s'avèreront nécessaires au fil du temps pour palier aux problèmes engendrés par l'augmentation du trafic routier. Et toujours avec nos impôts, il faudra financer les réparations des routes qui seront inévitablement dégradées par les flux des transports nécessaires à cette entreprise
 - > les habitants devront subir de multiples nuisances : la pollution occasionnée par un important trafic routier (c'est un non-sens écologique !), le bruit, les conditions de circulation dégradées à cause d'un trafic trop dense, les mauvaises odeurs, etc.
 - > les personnes qui habitent à proximité du secteur envisagé pour la construction de ce méthaniseur subiront une dévalorisation de leur bien immobilier (et par conséquent leurs futurs héritiers aussi) ainsi que ceux qui sont situés aux abords des axes routiers qui seront empruntés par tous les camions - c'est encore une perte financière supplémentaire !
- Bref, ce méthaniseur géant coûtera cher, dans tous les sens du terme, à une grande partie des haut-marnais !